

Ressort: Entertainment

Brad Pitt: Ich hab den Fuß auf dem Gaspedal

Los Angeles, 19.09.2014, 09:08 Uhr

GDN - US-Schauspieler Brad Pitt fühlt sich seit der Hochzeit mit Angelina Jolie wie auf der Überholspur des Lebens. "Mannomann, ich hab den Fuß auf dem Gaspedal", sagte der 50-Jährige in einem Interview mit der "Bild"-Zeitung.

Mit seinem Alter hat der Hollywood-Schauspieler offenbar kein Problem, er fühle sich blendend: "Mit dem Alter kommt Weisheit. Das ist mein Mantra: Ich würde mein Alter nie für neue Jugend eintauschen – keinen einzigen Tag." Seine große Familie sei der Mittelpunkt seines Lebens, da kommt auch die Schauspielerei nicht mit: "Ich bin sechsfacher Papa. Das ist mein Hauptjob." Brad Pitt hat Ende August seine elf Jahre jüngere Lebensgefährtin Angelina Jolie geheiratet. Die beiden lernten sich 2005 bei den Dreharbeiten zu "Mr. & Mrs. Smith" kennen und stehen zurzeit für den Film "By the Sea" erneut gemeinsam vor der Kamera.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-41272/brad-pitt-ich-hab-den-fuss-auf-dem-gaspedal.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619